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Sesi6n Ordinaria - XVIII Continuaci6n. 

----- En la ciudad de Hermosillo, Sonora, a las diecinueve ho-
ras y qUince minutos del d:Ía diecinueve de octubre de mil nove
cientos sesenta y uno se reunieron, previo oi tatorio los inte
grantes del Consejo Universitario para celebrar seai!n or dina-
ria. Habiendo qu6rum para el estudio del Proyecto de Reglamento, 
se d.16 lectura al Inoiao III del Art:!cuJ.o 36. Despu,a de una se 
rie de consideraciones, fud aprobado en la sigU:iente formas In
ciso II.- Hacer en loe t~rminos de la Ley y de los Reglamentos
respectivos las designaciones, cambios o remociones del perao-
nal docente, t~cnico y administrativo que no esttfn reservados a 
otras autoridades de la Universidad. Se continu6 con el estudio 
de los Incisos IV, V, VI, VII y VIII del Proyecto de Reglamento 
que pasaron a ser loe Incisos III, IV, V, VI, y VII del estudio 
que se está elaborando, que fueron aprobados en la forma como -
están ~dactadoa. Se acord6 que el Último párrafo de ese Cap!ty_ 
lo del royeoto se señale con el nwnero VIII y que se agregue -
el Inciso IX que digas "Las demás que le oonfieren la Ley y sus 
reglamentos." Vomo se complet6 el qu&rum para ses16n ordinaria, 
en seguida se procedi6 a dar lectur a al acta de la aeaicSn ante
rior, la cual despuds de haber sido puesta a la consideración -
de la Asamblea, fud aprooada por unanimidad. Se continu& dando
a conocer la siguiente correspondencia despachada que ru, aoor
dada de "Enterados" • -l.- Notas dirigidas al señor ProfeQor Er
nesto Salazar G., Secretario de la Comiei6n de Grados y llevali
dación de Estudios, enviándole las solicitudes de revalidación
de estudios de los alumnos ~üguel Angel Santos Arvizu, Amadeo -
Arreola Ruis, Mario Juvenal Hernández Acevedo, Francisco Esca-
lante Salazar, Rebeca NÚñez Sesma, Lidia Valdez Carmelo y Rodol 
fo Rodríguez Melt.(ndree. ~.- Nota enviada a las señoritas Lucina 
Meza B., y Gloria Leticia Verdugo, alumnas de la Escuela de Can, 
tabi l idad y !dm1n1etración, informándoles que se acordó oonoe-
derles el examen a título d~ suficiencia que solicitan del Pri
mer Curso de Matemáticas. 3.- Nota enviada al señor licenciado
Ciprtano Gdmez Lara, Jefe del Departamento Escolar, informándo
le, para su conocimiento y efectos consiguientes, que se acor-
-do conceder examen a título de suficiencia de la clase de Pri
mer Curso de Matemáticas Financieras a las señoritas Luoina Me
za B. y Gloria Leticia Verdugo, alumnas de la Escuela de Conta
bilidad y Administración. 4('- Nota enviada a loe alumnos Rafael 
Gilberto García Maheda y Luis Rodríguez Espinoza, infoi.,n.ándoles 
que no es posible concederles lo que han solicitado. Y.- Nota -
enviada al señor DaVid Esquer Castro tranacribi,ndole, para su 
conocimiento y ef~ctos consiguientes, el dictamen de la Comi-- 
si6n de Grados y .llevalidaoión de Estudios aprobado por el Conae 
jo. 6.- Nota enviada al señor Adolfo Hemández MU:ños transcri-=
bitfndole, para su conocimiento y efectos consiguientes, el dic
tamen de la Comiei6n de Grados y Revalidación de Estudios apro
i1_ado por el. Consejo. 7,,.-, Nota enViada al señor Ing. Antonio - -
edina Hoyos, Director de la Escuela de Agriou1 tura y Ganadería, 

dándole a conocer el acuerdo que se tom6 en relación con el oa,
ao del eeftor Q.B.P. Ctfsar Sotoma.yqr. ~- Notas enviadas a los -
direotores de las Escuelas informándoles como estará integrada-
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la oomiei&n revisora de las elecciones de Consejeros. Se cont1-
nu6 con la lectura de la correspondencia recibida que fui acor
dada en la forma siguientes i-.- Nota del Sr. Carlos Carrillo -
Malvido JOlicitando se le conceda examen a título de suf'icien-
cia del rimer Curso de Derecho Fiscal. Después de un prolonga
do cambio de impresiones donde se iilaistio en los ~roblemas que
se presentan oon frecuencia por la falta de interis de los alll!!!, 
nos en presentar oportunamente los exmnenee extraordinarios y -
a t!tUlo de auficieneia, se aprobÓ por mayor!a de votos conce-
der el examen solicitado. Como consecuencia de lo anterior se -
propuso y fu.4 aprobado que desde luego entre en vigor el .Art!c!! 
lo 146 del anteproyecto de Reglamento que dice: "La oircunstan
oia de no presentar un examen ordinario en la fecha y hora fijl!, 
das para el mismo, obliga al alumno a presentar examen extraor
dinario, si lo -anterior sucede en un examen extraordinario, el
sustentante deberá presentar un examen a t!tlüo de suficiencia7 
el caso de no preaentaci6n al examen a título de suficiencia -
impone al interesado la obligacicSn. de repetir el curso". 2<- N2_ 
ta del Sr. Ing • .Antonio Medina Hoyos, Director de la Escuela de 
Agr:l.cul tura y Ganader!a, remitiendo acta parcial de la sesi6n -
ordinaria celebrada por el Consejo T4cnico de dicha Escuela el 
d!a 11 de septiembre anterior, acta de la junta extraordinaria
celebrada por el mismo Consejo el día 11 del presente mes y co
pia del oficio que, oon fecha 18 del mismo mes el Sr. Ing. Antg_ 
nio Medina Hoyos, envió a1 Sr. Q.B.P. CEfsar Sotomayor dándole a 
conocer el acuerdo tomado por el Consejo Mcnico. Acto seguido
el Sr. Q. Alberto Tor rea !nr!quez hizo del conocimiento de la -
Asamblea que traía autorización del Sr. Sotomayor para informar 
al Consejo que no acepta la determinación del Consejo T4cnico -
y propuso que se tratara el asunto en una sesión ertraordina--
ria a reserva de que el Sr. Sotomayor env!e deepu~s, PQr escri
to, su resolución, rogando que por ahora la presentación verbal 
de su'inoonformidad sea válida para que se inicien los trmni tea
legales de este asunto. se motivó un interesante y prolongado -
cambio de impresiones que terminó al acordarse que en cuanto la 
Rectoría tenga el documento del Sr. Q.B.P. César Sotomayor don
de exprese que no está de ,cuerdo con la determinación del Con
sejo T~onico de la Escuela de Agricultura y Ganadería, turne el 
caso a la ComisicSn. de Honor para que, despu~s de los trmnitea -
legales, formule el dictamen correspondiente y lo haga del con.2, 
cimiento de la Asamblea., A continuación el Sr. Q.F. Torres En
r!qu.ez expresó que probablemente para cuando se trate el caso -
del Sr. Q.B.P. Sotomayor ya no sea consejero, por lo que eolici 
ta que se le permita asistir a las reuniones donde se trate -
ese asunto con su carácter de Presidente del Colegio de Qu.Ími-
oos y con dérecho a voz pero no a votoo DespuEf a de algunas con
sideraciones se acordó concederle que asista a lae reuniones -
can derecho a voz y sólo con el carácter de Catedrático de la -
Universidad. En seguida el Sr. Torrea Enríquez propuso a la - -
Asamblea que, como era probable que alguno de loa miembros de
la Comisión de Honor se eximiera de tomar parte en el estudio
del caso del Sr. Sotomayor proponía que, para ahorrar tiempo,-
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se nombrara desde ahora a la persona que pu.diera su.atitu:!rlo.-
Despu,a de un cambio de impresiones se acord6 que si se prese!l-
1;a ese caso se cite a seei6n extraordinaria para resolverlo. -
,.- Nota enviada por la Oomisi&n de Grados y Reval.idaci&n de -
Estudios manifestando su conformidad en la oonoesión de inscri:2_ 
oicSn condicional que ee ooncedicS a los se:ffores contadores pdbl!, 
coa °'sar Ortiz Ohávez, Carlos Acedo Valenzuela, Jesde Avila -
Indart, Heriberto Aja Oarranz!t. Jea-O.e Hemández Sauoedo, .Agu.a-
t:!n Caballero Wario y Rafa,1 Felix Salazar, agregando que pu.e-
den recibir iguales facilidades los pasantes de contadores Pli-
blicos siempre que presenten la oarta de pasantes que acredita
que han cubierto :íntegramente el plan de estudios de dioha Ca-
rrera. Puesto a la consideración de la Asamblea f'u.é a~robado -
por unanimidad. ,4.- Nota del Sr. Alfonso Castellanos diáquez,
Direotor de la Escuela de Derecho y Ciencias Sociales, eolici-
tando sean sometidos a la consideración del H. Consejo Univers1 
tario los siguientes acuerdos tomados por el Consejo T~cnioo -
de dicha Escuela en el sentido de que la Cátedra de Derecho A-
grario que ten!a el carácter de optativa sea obligatoria y que
se modifique el plan de estudios del Quinto Año de la Carrera -
en ese sentido; que con motivo de' la celebraoi&n del aniversario 
de la Escuela se entreguen en ceremonia especial las Cartas de
Pasantes correspondientes a los alumnos que terminaron el Ter-
oer Año de la Carrera; que se solicite autorizaci6n del H. Con
sejo Universitario para celebrar próximamente y en las fechas -
que la Dirección determine, los exámenes extraordinarios y a tí 
tulo de suficiencia, respectivamente, de la clase de Obligacio
nes en vista de que el examen ordinario de la materia se difi-
rio' al mes de septiembre del presente afio, y que, con motivo -
del Aniversario de la Escuela, se gestione la presencia del Sr. 
Dr. Manuel Rivera Silva, eminente penalista y actual magistrado 
de la Suprema Corte de Juatioia de la Naci&n y del Sr. Dr. Lu.-
cio Mendieta y Ndñez, especialista y tratadista de Derecho - -
Agrario. Deepu~e de una serie de consideraciones sobre cada uno 
de los puntos se tomaron los siguientes acuerdoss Primero, Que
la clase de Derecho Agrario sea considerada como obligatoria y
que el plan de estudios de la Carrera de Licenciado en Derecho 
se modique en dicho sentido. Segundos Que se entreguen las car
tas de Pasantes en la forma Ell que lo aolici tan. Terceros Que se 
conceda autorización al Director de la Escuela para que loe - -
alumnos-que loe alumnoe_que hicieron el curso de Obligaciones -
el año escolar anterior presenten examen extraordinario y a tí
tulo de suficiencia en las fechas que determine la Direcci6n -
de la Escuela, para que se regularicen en sus estudios y, Cuar
tos Que se hagan gestiones ante loe Doctores Manuel Rivera Sil~ 
va y Lucio Mendieta y Ndñez para que su.atenten en esta Casa de
Estudioe, durante el mee de noviembre pr6ximo, tmaroonferencias 
con motivo de la celebraoi&n gel Aniversario de la Escuela de -
Derecho y Ciencias so31a1.ee • .,i. - Nota enviada por el Sr. Lic. -
Cipl'iano G6mez Lara, efe del hepartamento Bsoolar, proponiendo 
que, para evitar las frecuentes sesiones del Consejo Universi-
tario y acelerar en lo posible lo relativo al estudio del Pro-
yecto de Regla.mento, se le comisione como autor de ese proyecto, 
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para que, en oompañ:!a del sr. Lic. Alfonso Castellanos Idi,-
quez, como ~residente de la Comiei6n de Reglamentos y de o---
troe dos consejeros integren 1ma comieicSn especial encargada -
de hacer 1m nuevo estudio y presentar un Proyecto de Reglamen
to General donde se conjuguen y armonicen los puntos de vista
com¡r endiendo el estudio s6lo lo relativo a lo que no ha sido
aprobado dentro del Consejo y a las modificaciones y adiciones 
a que que se refiere la Comisi6n de Reglamentos y que una vez
que esa Oomis16n especial termine su cometido entregue una co
pia del proyecto elaborado a todos los consejeros a quienes se 
lee fije tm t~rmino de quince d!as para que presenten observa
ciones en 1.ma nueva sesicSn permanente que se celebrará para -
terminar con ese asm1to. Puesto a la conaideraoicSn de la Asam
blea fu~ aprobada la proposición del Sr. Lic. G6mez Lara y se
nombró a los señores Prof. Ernesto Salazar G. y C.P • .Agustín -
Caballero Wario para que 1.midos a los se~ores lioenoiad03 Ci--
priano Gómez Lara y Alfonso Castellanos di!quez integren esa
oomieión. Siendo las veintiuna horas se dió por terminada la -
retmi.Ón levantmidoae para oonstancia la presente acta que fir
man de conformidad. 

\ 
Dr. Mois~a Canal.e • 


